

Marchan en México madres de desaparecidos en demanda de verdad y justicia



Ciudad México, 10 may (RHC) Cientos de madres de desaparecidos provenientes de varios estados de México marcharon este martes por una de las avenidas más céntricas de la capital de ese país para demandar justicia en los casos de sus hijos.

En el obelisco al Ángel de la Independencia, sitio para protestas y demandas sociales, exigieron también las progenitoras que las familias de las víctimas participen en la redacción de una Ley General contra la Desaparición Forzada.

Además demandaron a los organismos del Estado mexicano realizar acciones e incentivar la búsqueda de sus hijos desaparecidos, y expresaron su anhelo de hallarlos con vida.

La caravana de mujeres con hijos desaparecidos partió el domingo del nortero estado de Chihuahua, donde hay mil 870 reportes de personas cuyo paradero se desconoce.

Prevén hacerlo en el Día de las Madres en México y unirse a la quinta Marcha de la Dignidad Nacional, de madres buscando a sus hijos, hijas, verdad y justicia, indican medios de prensa.

Esta movilización demandará a las autoridades que terminen con la impunidad y continúen las investigaciones para dar con el paradero de sus familiares.

La marcha partirá desde el céntrico Monumento a la Madre hasta el del Ángel de la Independencia.

El objetivo es demandar a las autoridades que adopten a la brevedad una legislación sobre la desaparición de personas que responda a la gravedad del problema.

De acuerdo con cifras divulgadas aquí, más de 26 mil personas permanecen en paradero desconocido en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93075-marchan-en-mexico-madres-de-desaparecidos-en-demanda-de-verdad-y-justicia>



Radio Habana Cuba